

学校教育目標
「自主 協力 繼続」



自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 粘り強く、努力する生徒

学校だより No.2

令和7年5月16日

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

オープンスクールを実施しました。

4月26日(土)にオープンスクールを実施しました。当日は多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。学級によっては教室に入りきれないくらい参観者があふれています。生徒たちの学習の様子や掲示物などから日頃の様子をお感じになっていただけたかと思います。6月に予定しております体育祭も参観が可能ですので、ご都合をつけてぜひご来校いただければと思います。



また、午後に開催した部活動保護者会におきましても、ご出席いただきありがとうございました。地域移行が徐々に進んでいる中ですが、部活動は生徒たちが中学校生活で楽しみにしている活動の中の一つであります。運営には保護者の方々のご協力が必要です。今後とも、ご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

各部活動の分科会終了のころ、突然の大雨が降ってきましたが、雨上がりには見事な虹があらわれました。

引き渡し訓練のご協力、ありがとうございました。

連休のはざまの5月2日(金)、生憎の雨天でしたが、ハ中ブロック小中学校合同引き渡し訓練を実施しました。実際に震度5弱以上の地震が発生した場合、市川市内では児童生徒を各学校に留め置き、保護者等に引き渡しをするように取り決めがなされています。今回はその状況を想定した訓練がありました。移動距離等を踏まえると、小中学校両方にお子様がいる場合、中学校の引き渡しを先に行っていただき、その後小学校に向かっていただくようにしてお、今回もその方法で行いました。

今回は訓練でしたので落ち着いて対応できたかと思いますが、有事の際には想定外のこと起こります。今回の流れを振り返り、ご家庭でも非常時への備えと確認をよろしくお願ひいたします。ご協力のほど、ありがとうございます。

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

鎌倉に行ってまいりました。

昨日5月15日(木)、2年生は校外学習として鎌倉に行ってまいりました。これまでの2年生は2学期に校外学習を実施していましたが、今年度は2学期に職場体験学習を予定しているので、この時期の実施となりました。2年生は4月にクラス替えをしてスタートしましたので、今回の校外学習が新しい仲間と絆を深める良い機会になったことだと思います。これを機にさらに絆を深めて、6月の体育祭でチームワークを発揮してもらえばと思います。



修学旅行に行ってまいります。

先に紹介しましたように、2年生は校外学習を実施しましたが、3年生は来週火曜から修学旅行に行ってまいります。

行先は北陸地方(富山・石川・福井)です。

ハ中は北陸地方への修学旅行を実施して今年で3年目となります。生徒は、先輩たちから見所やお土産話をたくさん聞いてきており、期待も膨らんでいます。安全に十分注意して、充実した修学旅行にしてみたいと思います。



なお、保護者への進捗報告はスicketメールで適宜ご連絡させていただく予定です。一方でブログでの画像を交えた活動紹介は、ネット環境や機器の使用制限等により、時間をおいてまとめた形でさせていただきます。したがいまして、ブログアップは修学旅行後になりますことを、ご了承ください。

★お知らせ★

本校では、セクハラ等の相談窓口として、教頭・養護教諭・生徒指導主任・スクールカウンセラー・ライフカウンセラーを【セクハラ相談員】に認定しております。セクハラに限らずハラスメント全般、また子どもに限らず大人のご相談にも対応いたしますので、保護者の方々もご承知おきください。

ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

